

MORT DE S. E. LE CARD. VAUGHAN

SON éminence Herbert Vaughan, cardinal-archevêque de Westminster, est mort le 20 juin dernier. Il était gravement malade depuis plus de trois mois.

Mgr Herbert Vaughan, D. D., archevêque d'Angleterre et membre du collège des cardinaux, est né à Gloucester, le 15 avril 1832. Il était d'une vieille famille anglaise qui n'a jamais renoncé à l'ancienne foi, mais qui, comme les Howard, les Petre et quelques autres familles de l'aristocratie anglaise, est restée fidèle à l'Église catholique. Herbert Vaughan était l'aîné de cinq fils, sur huit, du colonel Vaughan, de Courtfield Herefordshire qui entrèrent dans l'église ; six sœurs prirent le voile. Il a reçu son instruction à Stonyhurst, la grande école publique catholique de l'Angleterre, et aussi sur le continent et à Rome ; mais la guerre de Crimée éclata et il alla à Sébastopol comme volontaire. Après la guerre, il entra dans une communauté fondée à Londres par le docteur Manning, à qui il devait succéder comme archevêque de Westminster.

Il fonda le collège St Joseph des missions étrangères, à Mill Hill, Middlesex, et en 1871 il accompagna au Maryland le premier contingent de prêtres envoyés par cette institution à la population de couleur des États-Unis.

A la mort de Mgr Turner il devint évêque de Salford et fut consacré par le cardinal Manning, le 28 octobre, 1872. Ce diocèse comprend la population autour de